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香港暴徒拼了一整年的「業績」，被美國暴徒半個月衝淡了
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2020年，有一個詞被人用壞了，那就是「美麗的風景

線」。它首先出自美國眾議院院長佩洛西之口，用來

形容發生在香港的暴力示威活動，這場示威活動已斷

斷續續持續一年之久。

　　怎知一語成讖，這道「風景線」今年5月開始在

美國蔓延，至今已半個月。然而，人家驚奇地發現，

同樣都是「風景線」，佩洛西等西方政客們的態度

卻截然不同。

　　先看看美國的「風景線」。美國非裔男子弗洛

伊德之死事件點燃了全美怒火，示威活動遍地開花，

並且持續升級，還蔓延到多國。

　　美國兩黨到目前為止並沒有拿出可行的方案來應

對暴力活動，反而忙著互相指責。佩洛西在接受美國

媒體采訪時，抨擊特朗普發推是在煽動暴力。即使到

了這個節骨眼上，美國國務卿蓬佩奧依然在忙著甩鍋

給中國，他批評中國正「冷漠地利用喬治·弗洛伊德

的死，來謀取其政治利益」。

   美國警察則處於集體被架在火上烤的狀態。盡管

特朗普四次強調不會解散警隊，然而美國多地要求解

散的呼聲愈發高漲。當地時間6月9日，西雅圖抗議者

占領市政廳警察局，要求削減警察經費、市長杜肯辭

職，還宣布成立「自治區」。

    更大的隱憂在於，持續的暴亂正在摧毀美國普

通民眾對「美國偉大」的自信。

　　據美國《華爾街日報》和全國廣播公司(NBC)聯

合發布的一項民調結果顯示，80%的美國人認為美國

正在失控，美國人的自信心也在消減。在弗洛伊德的

葬禮上，其家人含淚質問「美國何時偉大過」。

    反觀香港，盡管西方某些政客和勢力不斷添油

加醋，但是遭受暴力衝擊一年之久的香港整體局勢平

穩。

    過去一年，在香港警察的嚴正執法下，社會秩

序已趨於穩定，加上疫情影響，上街示威人數也越來

越少。尤其是全國人大做出香港國安立法的決定後，

國人振奮，香港各界支持，目前已有200萬香港市民

簽名力撐國安法。

   而據最新調查顯示，有67.4%受訪者認同香港有

責任維護國家安全。反觀亂港分子卻如驚弓之鳥，聞

風喪膽，多名「港獨」頭目已棄保潛逃。

　　另外，香港保安局局長李家超還透露，香港警

方將設立新部門執行「港區國安法」，負責收集情

報、調查和培訓人員，這一部門將由警務處處長鄧炳

強領導。

　　同樣都是「風景線」，香港暴徒拼著命衝了一

整年的「業績」，被美國暴徒半個月衝淡了，不知

亂港分子現在是什麽心情，不知道背後「無條件支

持」他們的西方政要是什麽心情？

　　當美國成為「全世界笑柄」的時候，西方政客

對亂港分子是不是恨鐵不成鋼呢？

　　比如，面對美國暴力示威活動，佩洛西的說法

是「所有暴力行為都必須被制止」。而面對香港暴

力示威活動，佩洛西卻說「香港的示威活動是一道

‘美麗的風景線’」。

　　同樣都是示威，佩洛西為何對香港的示威活動

就「呵護有加」，對美國的就橫眉冷對？亂港分子

有沒有體會出對自己的那份「偏心」？

　　面對美國暴力示威活動，英國首相約翰遜的說

法是「反種族歧視的示威已被暴徒顛覆」。而面對

香港暴力示威活動，約翰遜稱「我們很高興為他們

(香港暴徒)發聲，並且會始終支持他們。約翰遜給

予亂港分子的「期望」是多麽的高啊？

　　當外界都看穿了這些西方政客的「雙重標

準」後，同樣是暴徒，亂港分子又有何顏面再談什

麽自由、民主、「為香港好」呢？

黎智英申保释期间离港 法律界提醒：有「走佬」风险

图：黎智英现时已有多案在身，
随时准备着草逃跑\资料图片
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中涉嫌于三年前刑事恐吓记者一案的保释条件包括

不准离港。不过黎智英今早会再到法院申改保释条

件，据了解会提出更改禁止离境的要求。综合多间

媒体消息指，黎智英正准备潜逃；法律界亦指黎在

此敏感时刻提出更改保释条件企图离港，难免令人

质疑他会「逃亡」。另外，黎智英连同支联会李卓

人、何俊仁及蔡耀昌，涉上周四煽惑他人参与未经

批准集结，同被检控，案件将于本月23日提堂。

现年72岁的黎智英，早前牵涉四宗案件共六
项控罪。当中2017年6月4日涉于维园刑事恐吓记者一
案，已排期今年8月19日开审，一旦罪成，可被罚款
2000元及监禁两年。另外三宗未经批准集结案牵涉五
罪，每罪的最高刑罚为监禁五年。

裁判官在刑恐案准许黎智英以4000元保释，但
禁止他离开香港。上月黎智英已曾以「出去有啲
事」为由尝试向高院申请保释期间离港，并提出担保
金由4000元大幅提高至10万元，以图换取法官答允，
但法官直指他不能交出具体离境计划而拒绝。近日，
全国人大常委会正就港区国安法进行立法，黎智英在
此敏感时间却于今日再度向高院申请离境。

上周四维园集会再被票控
香港法学交流基金会主席、大律师马恩国质

疑，黎智英与美国的关系千丝万缕，受到美国高层政
要在政治上支持，若获准离港，黎智英逃亡美国机会
十分高，法院应慎重考虑。
执业律师、中国人民大学法学博士黄国恩表示，黎智
英在此敏感时刻提出更改保释条件企图离港，的确令
人怀疑其有弃保潜逃之意。他认为，黎数罪在身，罪
名不轻，判监机会极高，之前已有限制出境的保释条
件，况且他是反对派头面人物，有钱、国际人脉关系
丰富，若准他离境，潜逃风险巨大，相信法庭不会轻
易批准更改其保释条件。

此外，官司缠身的黎智英，与李卓人、何俊仁
及蔡耀昌至少四人，涉上周四无视警方因疫情禁止支
联会在维园集会，被警方票控「煽惑他人明知而参与
未经批准集结」，违反《公安条例》。警方表示，港
岛总区公众活动调查组人员调查后，已向法庭申请发
出传票给四人，案件暂定6月23日在东区裁判法院提
堂。由于当晚参与者众，不排除再检控其他人。
警方当日因应疫情禁止支联会在维园集会，但傍晚李
卓人不理禁令，推倒铁栏进入维园球场集会，黎智英
与何俊仁、梁耀忠等人亦「快闪」现身，同时不少
人亦进入维园集会。场内有人更肆无忌惮地叫嚣「港
独」口号，挥动港英旗和「港独」旗。

香港海洋公園闊別數月重開
園 內 動 物 準 備 好 了 嗎
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新冠肺炎疫情的影響，香港海洋公園在1月底宣

佈閉園，闊別4個多月之後，將於6月13日重

開。

　　你是否還記得海洋公園憨態可掬的國寶大

熊貓「安安」「盈盈」呢？以及在海洋館里面

自由遨遊的鯊魚們？這閉園的4個月，他們的生

活又是怎樣的呢？疫情嚴重的時候飼養員又是

怎樣保護自己的健康，同時確定動物的健康狀

況呢？

　　11日下午，香港中通社記者來到海洋公

園，分別走訪了尋鯊探秘、北極之旅以及香港

賽馬會四川奇珍館，近距離地觀察海洋動物和

陸生動物展館的防疫措施，了解園內工作人員

的準備情況。

　　進入園內前，在海洋公園門口設有紅外線

體溫檢測站，站內等候區地上都有明顯的標

記，提醒遊客保持1.5米的社交距離。同時，入

口處隨處可見免洗洗手液，供遊客消毒使用。

　　鯊魚生活在水里，海洋動物在疫情期間，

防疫措施是怎麼實施的呢？在海洋公園工作近

15年的尋鯊探秘館水族員黎豪義，接受了香港

中通社的採訪。他說：「疫情期間最重要的就

是人的防範，人的防範做好了，動物自然就沒

事了。疫情最嚴重的時候，除了做好基本的探

熱、消毒洗手、佩戴口罩等之外，每個展館的

飼養員都被分為兩組，一個A組，一個B組。例

如我們鯊魚館6個人，就分為2組，一組3個

人。我們2個小組的人都互相不接觸，以減少傳

染的風險，最大程度地保證動物隨時有飼養員

看護。」

　　

    提到開園後，長時間未見到這麼多的遊客，動物

會不會不適應？他表示，其實動物們是沒有太大影響

的，反而是水族員。水族員們每天將水族館清洗得這

麼乾淨，當然希望有更多的人了解海洋動物；他們可

以感受到原來豹紋鯊那麼乖巧，不是像牠長得那麼兇

狠。鯊魚也是可以像海豚、海象一樣接受訓練的。每

一位水族員都付出了努力和心思，希望為遊客展示一

個靚麗奪目的水族館。此外，遊客的歡笑和掌聲，都

會帶給水族員們莫大的鼓勵和支持。

　　在北極之旅生活的海象、四川奇珍館生活

的大熊貓和川金絲猴也都每日進行身體檢查，

加強營養，充滿活力、開開心心地等待遊客的

到來。

　　海洋公園官方表示，疫情之下，各個展館

都會提醒遊客在參觀遊覽期間注意保持社交距

離，按照公園的指引遊覽；展館中將取消一些

與動物接觸的活動。開園前，公園內每天都會

採用光觸媒消毒，每2小時消毒一次。開園

後，海洋公園也會進行每日消毒，就餐區域的

部分座椅也將因社交距離不啟用，遊客彼此之

間在用餐時需保持1.5米社交距離。】
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香港西貢傳出火光及爆炸聲，
4男 子 「試 射 信 號 彈 」被 捕
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報》等媒體報道，6月11日淩晨3時許，香港

警方水警在西貢萬宜水庫東壩附近海面巡

邏時，發現傳出火光及爆炸聲，於是登岸

調查，並拘捕4名男子。警方當場查獲一枚

相信是信號彈的可疑爆炸品，及4粒受管制

藥品，警方懷疑有人試射信號彈，正深入

調查他們的動機及信號彈的來源。

　　《文匯報》報道稱，11日淩晨3時36

分，水警輪巡經西貢萬宜水庫東壩時，聽

見傳出爆炸聲及見有煙火，於是登岸調

查。期間在東壩截停4名男子，並在其中一

名23歲男子身上查獲一枚約8厘米長的信號

彈，及在一名28歲男子身上檢獲4粒「壯陽

藥」。

　　由於現場充斥燃燒過的火藥氣味，地

上留有燒焦痕跡，相信有人曾發射過信號

彈，警方爆炸品處理課到場調查，案件由

東九龍總區重案組接手調查。至11日上午

10時許，探員聯同水警返回東壩一帶調查

搜證。

　《文匯報》還介紹，信號彈又稱照明

彈，會發出耀眼光芒及大量煙霧，主要用

作求救用途，例如出海或登山遇上危險時

使用，通知救援人員及確定位置。信號彈

在香港屬受管制危險品，藏有或使用即屬

違法，一經定罪，可判處罰款2.5萬港元及

監禁6個月。

    報道稱，被捕的4名男子分別為23歲無

業男子、28歲舞台設計師、33歲酒吧服務

生和22歲理大學生，因涉嫌管有(持有)爆炸

品及管有受管制藥物被扣查。據報道，4人

都是參與「修例風波」示威的常客，其中

2人曾因非法集結罪名被捕。

　　信號彈曾在「修例風波」中被黑暴使

用。《文匯報》在報道中提到，去年9月

14日，香港立法會議員何君堯其位於荃灣

荃豐中心二樓的議員辦事處，被至少3名暴

徒投擲一枚信號彈破壞，以致現場一度冒

起火光及煙霧彌漫，所幸未釀成火警。警

員及消防員事後到場調查，檢走一枚紅色

的懷疑信號彈。

　　報道稱，信號彈也是走私集團常用作

通知同黨或照明的工具，東壩是走私黑點

之一，所以警方正循多方面調查，包括事

件是否涉及走私活動、信號彈的來源，以

及被捕者淩晨在現場施射信號彈的動機

等。

　　《文匯報》還介紹，信號彈又稱照明

彈，會發出耀眼光芒及大量煙霧，主要用

作求救用途，例如出海或登山遇上危險時

使用，通知救援人員及確定位置。信號彈

在香港屬受管制危險品，藏有或使用即屬

違法，一經定罪，可判處罰款2.5萬港元及

監禁6個月。
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